



INAUGURACION. Barcelona, España, Abril 25 (AP-Cablefoto). El presidente del Comité Olímpico Internacional, Juan A. Samaranch, izquierda, es ovacionado antes de pronunciar

uno de los discursos protocolares alusivos a la inauguración de los preparativos para los Juegos Olímpicos de Barcelona 1992. Al centro, el príncipe Felipe, heredero de la corona española.

## URSS reduce sus planes de producción energía nuclear

Viena, abril 25 (AP). La Unión Soviética ha tenido que reducir en más de la mitad su planeado incremento de producción de energía nuclear como consecuencia del accidente de hace

tres años en Chernobyl que generó una nube radiactiva sobre Europa, dijo hoy un funcionario soviético.

Boris A. Semenov, Vicepresidente del Centro  
—Pasa a la página 27—

## Difícil determinar causa de la explosión en el Iowa

Norfolk, Estados Unidos, abril 25 (UPI). El comandante del buque USS Iowa dijo que la causa precisa que ocasionó la explosión en la torreta número dos que dejó un saldo de 47

muestras, tal vez nunca sea conocida y que las armas no serán reemplazadas.

Arreglar los cañones afectados no será fácil, por lo que tal vez estos  
—Pasa a la página 69—

## Lotería de Pensilvania rifa hoy \$100 millones

Shrewsbury, Pensilvania, E.U., abril 25 (AP). Miles de personas compraron hoy boletos de la lotería del Estado de Pensilvania en un frenesí originado por el sorteo de mañana de 100 millones de dólares, el

mayor en la historia de Estados Unidos.

Entre los compradores figuraban no sólo residentes del Estado, sino de otras jurisdicciones como Maryland, Virginia, Washington D.C.,  
—Pasa a la página 27—



EN POLONIA. Varsovia, Abril 25 (Servicio Especial). El Secretario General de la ONU, Javier Pérez de Cuéllar llegó hoy para entrevistarse con funcionarios del régimen polaco.

## Sigue cayendo la moneda argentina

Buenos Aires, Abril 25 (AP). La caída de la moneda argentina con relación al dólar alcanzó hoy un nivel sin antecedentes, al cotizarse la divisa norteamericana a más de 100 australes, con un  
—Pasa a la página 35—

# Consejo ONU insta alto al fuego Líbano

Naciones Unidas, Abril 24 (UPI). El Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas instó hoy a todas las facciones contendientes en Líbano a observar un verdadero alto al fuego, y expresó su apoyo a la campaña de la Liga Árabe para terminar con la lucha en ese país.

El Consejo de Seguridad publicó

una declaración aprobada por sus 15 miembros exhortando a "todas las partes para que respondan favorablemente a las peticiones (de la ONU) de un alto al fuego efectivo". Los miembros del Consejo expresaron su apoyo al comité ministerial de las 22 naciones de la Liga Árabe, que ha estado

—Pasa a la página 27—

## Tarjeta de crédito para prisioneros de la cárcel de Florida

Fort Lauderdale, Estados Unidos, abril 25 (UPI). Los prisioneros de la cárcel de Florida podrán dentro de poco llevar consigo tarjetas de crédito en lugar de efectivo, como parte de un programa piloto que tiene como fin reducir el comercio de drogas ilegal dentro de la instalación penal, informaron hoy fuentes oficiales. El Departamento de Correccionales del Estado espera iniciar el programa en una de las prisiones para julio. Posteriormente, los presidiarios de las cárceles de todo el

—Pasa a la página 46—

## Amenaza del régimen chino ante petición de democracia

Pekín, Abril 25 (DPA). La confrontación entre el gobierno de Pekín y los estudiantes chinos que demandan más "democracia y libertad" se agudizó en las últimas horas después que las autoridades amenazaron

con la aplicación de fuertes medidas en contra de los manifestantes.

El gobierno calificó las protestas como "ataque directo contra el Partido y el Estado" y como "proyectada conspiración".

—Pasa a la página 69—

## Condenan a muerte en Seúl a una terrorista norcoreana

Seúl, Abril 25 (DPA). La terrorista norcoreana Kim Hyun Hui fue condenada hoy a muerte en Seúl al ser hallada culpable de haber colocado a finales de 1987 una bomba de relojería en un avión de pasajeros, lo que causó poco después

la muerte de las 115 personas que iban a bordo.

Según manifestó, el atentado había sido ordenado por Kim Jong Il, hijo del Presidente de Corea del Norte, Kim Il Sung. La defensa ya anunció que apelará la

—Pasa a la página 35—



PENA CAPITAL. Seúl, Abril 25 (AP-Cablefoto). Kim Hyong Hui, una agente comunista de Corea del Norte, fue sentenciada hoy aquí a la pena capital por un acto de terrorismo.

## Tropas soviéticas inician su retirada de Hungría

Budapest, Abril 25 (DPA). Seis meses escasos después de anunciar Moscú la reducción en Europa Oriental antes de 1991 de sus tropas y tanques, comenzaron a rodar hoy en Hungría hacia la URSS las primeras unidades blindadas

soviéticas.

Los primeros 30 tanques soviéticos fueron cargados hoy en vagones de ferrocarril en la ciudad de Kiskunhalas, a unos 150 kilómetros al suroeste de Budapest. Antes de finales de 1990  
—Pasa a la página 35—



VICTIMA DE LA GUERRA. Beirut, Líbano, Abril 25 (AP-Cablefoto). Una niña llora en las afueras de su refugio tras los intensos bombardeos en la ciudad de Moslem. Las tiendas permanecen cerradas y las calles completamente desiertas en la dividida capital libanesa. Miles de niños de todas las edades son víctimas del sangriento conflicto civil.  
—Pasa a la página 46—

# EU: "sandinistas no han cumplido compromisos"

Washington, Abril 25 (DPA). El departamento de estado señaló hoy que en la fecha vence el plazo para poner en efecto en Nicaragua leyes electorales que garanticen comicios limpios y libres, sin que el gobierno sandinista haya cumplido con ese compromiso, estipulado en el acuerdo de Tesoro Beach, firmado en febrero pasado.

La portavoz de la cartera, Margaret Tutwiler, apuntó que el gobierno nicaraguense acaba de poner

en efecto nuevas leyes reglamentando procedimientos electorales y el funcionamiento de los medios de prensa, pero "la substancia de esas leyes y la manera en que fueron puestas en efecto es perturbadora". "La ley electoral no fue resultado de negociaciones en buena fe entre el gobierno de Nicaragua y los grupos de oposición interna y fue impuesta unilateralmente, tras ser sancionada por la legislatura do-

—Pasa a la página 46—